

# OTAKUTHON

Festival d'anime • Anime Convention

www.otakuthon.com

Otakuthon - Otaku Anime of Concordia University  
c/o Concordia Student Union (room H-711)  
1455 de Maisonneuve Blvd.  
Montréal, QC H3G 1M8

(514) 848-7576

## ARTISTS' AREA :: REGISTRATION

## PLACE DES ARTISTES :: INSCRIPTION

Note / Notez bien:

- You must complete pre-registration before doing Artists' Area registration.
- Vous devez compléter votre pré-inscription avant de vous inscrire à la Place des artistes.

### CONTACT

First Name / Prénom: \_\_\_\_\_

Last Name / Nom: \_\_\_\_\_

E-mail / Courriel: \_\_\_\_\_

Pre-Registration Number / Numéro de pré-inscription: \_\_\_\_\_

optional / optionnel » Affiliation: \_\_\_\_\_  
(group, collective, etc) / (groupe, collectif, etc)

### PARTNERS / PARTENAIRES

Name / Nom

Pre-Registration Number / Numéro de pré-inscription

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_
4. \_\_\_\_\_

- HITORI** ( 1 TABLE 28" X 28" EA/CH )  
- A new option that allows artists with a smaller volume of goods to be able to fill their tables.  
- Une nouvelle option qui permettra aux artistes avec moins de marchandises de remplir leur table.

- FUTARI** ( 2 TABLES 28" X 28" EA/CH )  
- This option gives you about the same space as a standard exhibition table like those that were available last year.  
- Cette option vous donne à peu près la même superficie qu'une table d'exposition standard comme celles qui étaient disponibles l'an passé.

#### LIMITATION

- We reserve the right to limit the number of tables you will be registered with and will refund the difference, if necessary.
- Nous nous réservons le droit de limiter le nombre de tables que vous réserverez. Au besoin, nous vous rembourserons la différence.

### TABLES

#### WEEKEND / FIN-DE-SEMAINE

Futari » 25\$ x \_\_\_\_\_ = \_\_\_\_\_ \$

Hitori » 13\$ x \_\_\_\_\_ = \_\_\_\_\_ \$

#### SATURDAY / SAMEDI

Futari » 15\$ x \_\_\_\_\_ = \_\_\_\_\_ \$

Hitori » 8\$ x \_\_\_\_\_ = \_\_\_\_\_ \$

#### SUNDAY / DIMANCHE

Futari » 10\$ x \_\_\_\_\_ = \_\_\_\_\_ \$

Hitori » 6\$ x \_\_\_\_\_ = \_\_\_\_\_ \$

TOTAL \_\_\_\_\_ \$

#### ARTISTS' AREA DIRECTOR USAGE ONLY

Paid  Table(s) \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_ Extra(s)  (see comments)

Receipt # \_\_\_\_\_ Initials \_\_\_\_\_

# OPERATIONAL HOURS / HEURES D'OPÉRATION

<u>TIME/HEURE</u>	<u>ACTIVITY/ACTIVITÉ</u>	
» 09h00	Installation	} Artists' Area / Place des Artistes
» 10h00	Opening / Ouverture	
» 18h00	Closing + Cleanup / Fermeture + Nettoyage	
» 19h00	Installation	} Flea Market / Marché aux puces
» 20h00	Opening / Ouverture	
» 22h00	Closing + Cleanup / Fermeture + Nettoyage	
» 23h00	Concordia University Closed / Fermeture de l'Université Concordia	

## PAYMENT OPTIONS / OPTIONS DE PAIEMENT

### 1. OTAKU ANIME - OFFICE / BUREAU

*LOCATION / ADRESSE: 2020 Mackay (Suite P-106) ... Guy-Concordia metro*

*HOURS/HEURES:*

S/D	M/L	T/M	W/M	T/J	F/V	S/S
N/A	13h00-16h00	17h30-20h30	12h00-18h00	15h00-19h00	15h00-20h00	14h30-18h00

### 2. LETTERMAIL / COURRIER

*Otakuthon - AA Registration*

*12830, rue René-Lévesque*

*Montréal, QC H1A 5E7*

*-- Make cheque payable to "Marc Nadeau".*

*-- Chèque au nom de "Marc Nadeau".*

## RULES & POLICIES / RÈGLES & POLITIQUES

- Space is limited and is given on a first-come, first-served basis. Final placement of all artists is up to the discretion of the Artists' Area Director. Registration is not guaranteed until a confirmation is sent to the registrant's e-mail address. Only artwork and handcrafted goods may be sold in the Artists' Area. Seller must own the copyright for all goods sold at their table. Artists are responsible for maintaining and guarding each of their own materials. Artists may be permitted to momentarily leave their table provided a substitute is available. All materials must be acceptable for display to a general audience - unless it is covered or not displayed for minors to see. The acceptability of displays is at the discretion of the Artists' Area Director. If a registrant is found guilty of violating any of these rules, he or she may be removed from the Artists' Area without compensation or refund.

- L'espace est limité. Premier arrivé, premier servi. L'emplacement de chaque artiste est à la discrétion du directeur de la Place des Artistes. L'inscription n'est pas garantie tant que l'artiste n'a pas reçu un courriel de confirmation. Seuls les œuvres artistiques ou faites à la main peuvent être vendues dans la Place des Artistes. Les vendeurs doivent détenir les droits de tout ce qu'ils vendent. Les artistes sont responsables de l'approvisionnement et de la surveillance de leur table. Les artistes peuvent quitter temporairement leur table, à condition qu'une autre personne puisse les remplacer. Tout le matériel présenté doit être acceptable pour un public général. Autrement, il doit être couvert ou ne pas être à la vue des mineurs. Le contenu pouvant être exposé est à la discrétion du directeur de la Place des artistes. Tout participant ne respectant un de ces règlements sera renvoyé de la Place des Artistes sans aucune forme de compensation ni remboursement.

*Comments - special needs, instructions, extra requests » »*

*Commentaires - besoins, instructions ou requêtes supplémentaires » »*


I UNDERSTAND AND AGREE TO THE TERMS OUTLINED ABOVE / J'AI COMPRIS ET J'ACCEPTÉ DE ME CONFORMER AU RÈGLEMENTS CI-DESSUS.

SIGNATURE: \_\_\_\_\_ DATE: \_\_\_\_\_